

‘En 2024 la CVC consolidó su liderazgo en la gestión ambiental del país’, dice el director de la entidad

Forbes Staff | diciembre 10, 2024 @ 8:12:00 am



f Uno de los logros del departamento y la entidad es la iniciativa Valle Carbono Neutro, que ya cuenta con 223 empresas comprometidas con la reducción de emisiones, de las cuales 20 ya son carbono neutral.

in A pesar de los retos que enfrenta el departamento, el director de la CVC, Marco Antonio Suárez, sostiene que 2024 fue histórico para la gestión ambiental del Valle, cuya capital, Cali, fue sede de la COP16 que reunió a 600 negocios verdes del país.

“Durante los 12 días, en la Zona Verde se generaron ventas por 2.500 millones de pesos y la asistencia de 230.000 visitantes reflejó el interés ciudadano por iniciativas sostenibles”, explica el líder de la entidad, un abogado con más de 25 años de experiencia y maestría en derecho administrativo.

Suárez dice que el evento, certificado como carbono neutral, fue un ejemplo de cómo la colaboración entre el Gobierno Nacional, las Corporaciones Autónomas Regionales, la Gobernación del Valle y aliados locales puede transformar grandes ideas en realidades ambientales tangibles.

“Durante el certamen entregamos 70 sellos de negocios verdes, que muestran la calidad de nuestros empresarios, lo que confirma que es posible producir sin agotar”, explica el directivo al destacar los avances en infraestructura y sostenibilidad.

Entre las obras de gestión ambiental, se entregaron nuevas plantas de tratamiento de aguas residuales en Buga cabecera, Zanjón Hondo y Florida, que se suman a las de Yumbo y Argelia, es decir, ya hemos entregado cinco de las 11 que nos propusimos desde el año 2020 contribuyendo al saneamiento hídrico del departamento y en especial del río Cauca.

“Además, entregamos dos muelles de última tecnología para recuperar la navegabilidad del río Cauca marcando un paso importante hacia la rehabilitación de este ecosistema clave”.

En Cali, se ejecutaron obras en Cristo Rey en el tramo tres, un corredor ambiental que es considerado modelo en el país, a lo cual se sumó el aumento en el número de árboles que pasó de 280.000 a 382.655, con un alza en las especies nativas del 54%.

Bajo el liderazgo de Suárez, la entidad también avanzó en la conservación de la fauna y flora mediante la declaratoria de 678 mil hectáreas de áreas protegidas.

“En el ámbito de la fauna silvestre, se adquirieron 7 nuevas ambulancias y se mejoró el Centro de Atención y Valoración de Fauna en San Emigdio, fortaleciendo la capacidad para atender especies vulnerables”.

Por otra parte, la iniciativa Valle Carbono Neutro incorporó nuevas empresas comprometidas con la reducción de emisiones, 223 empresas vinculadas al programa de las cuales 20 ya son carbono neutral.

A lo anterior se sumó el desarrollo del programa de educación ambiental Tesos por el Ambiente, que cerró con su cuarta cohorte y que suma cerca de 5.000 jóvenes comprometidos con un enfoque integral para construir un Valle sostenible.

“Celebramos nuestro aniversario número 70 y destacaría el trabajo colaborativo y una visión ambiental transformadora. Con estas acciones, el Valle se posiciona como un modelo de desarrollo ambiental para el país y el mundo comprometidos con la vida y ahora más cerca de la gente”, concluyó el líder de la CVC.

Lo más visto

- Falcao, Luis Díaz y James se unen para abrir LF10, “el templo del fútbol” en Bogotá, con una inversión de \$10.000 millones
- Los programadores están preocupados de que la IA de esta startup de US\$2.000 millones reemplace sus trabajos
- Ecopetrol y Petrobras confirman el mayor descubrimiento de gas del país con el pozo Sirius-2 que triplicaría reservas
- Grupo UMA inauguró su nueva planta en Pereira, con inversión de US\$ 30 millones
- Ecopetrol construirá en Reficar la planta de hidrógeno verde más grande de América Latina

Más de Sostenibilidad

diciembre 12, 2024

El año 2024 registrará por primera vez un calentamiento superior a 1,5 °C, según expertos

Los cálculos de la Oficina Meteorológica británica, basados en proyecciones a veinte años vista, sugieren que 2025 será algo menos...

Por Forbes Staff



Relacionados



Incendios forestales en América: Un año de devastación ambiental y humanitaria



Cumbre del Pacífico Sudeste suscribió compromisos y anunció metas para la protección de biodiversidad marina



Los países en la COP29 sellan el acuerdo sobre el mercado mundial del carbono



La posible falta de acuerdo final sobrevuela las negociaciones de la cumbre de Bakú

Recomendados



Red Forbes

¿Debemos seguir confiando en las COPs y en el sistema multilateral?



Actualidad

Ya arranca la segunda COP16 del año, ¿dónde es y de qué se tratará?



Red Forbes

Un paso decisivo en la COP16: reconocimiento a los pueblos afro y su rol en el cuidado de la biodiversidad



Red Forbes

¿De qué sirven las COP?

Lo Último

Actualidad



Biden conmuta sentencias a 1.500 personas, en el mayor acto de clemencia de la historia de EE. UU.

Por Forbes Staff



Gobierno tendría que recortar Presupuesto General de 2025 en \$37 billones para cumplir con la Regla Fiscal

Por Narciso De la Hoz G.



Otro hito para Elon Musk: primera persona cuyo patrimonio neto supera los 400 mil millones de dólares

Por Phoebe Liu



La AIE calcula un excedente de producción de crudo de 950.000 barriles diarios en 2025

Por Forbes Staff

Editors' Picks



Los programadores están preocupados de que la IA de esta startup de US\$2.000 millones reemplace sus trabajos

Por Rashi Shrivastava, Richard Nieva

También te puede interesar

- Grupo UMA inauguró su nueva planta en Pereira, con inversión de US\$ 30 millones
- Grupo Éxito avanza en unificación de marcas con la presentación, en Medellín, del primer Éxito convertido en Carulla
- Unilever desafía a Nutresa con el lanzamiento de sus helados Magnum en Colombia
- Falabella inauguró en Colombia un nuevo centro de distribución con inversión de US\$130 millones
- La Fundación Grupo Argos, la Universidad EIA, EAFIT y CES lanzan Generación A, un legado para la educación del país

